



Les planchistes d'Aytré sur le podium du Championnat de France UNSS

publié le 27/05/2022

Descriptif :

A Saint-Georges-de-Didonne, du 22 au 25 mai.

Le collège de l'Atlantique s'est présenté au Championnat de France UNSS avec une très jeune équipe : Loris Fargier et Clément Poisson étaient entourés de 3 élèves de 6ème, Maelie Ernenwein, Mahé Givernaud et Noé Guével, notre Jeune Officiel Arbitre.

Loris, coach de l'équipe, a tenu son rôle très sérieusement (voir la photo où il fait un premier briefing dans le mobilhome, la veille de la compétition), et a obtenu un diplôme départemental.

Noé, arbitre de l'équipe était sur le point d'obtenir le niveau national (chose très exceptionnelle pour un élève de 6ème), mais il n'a malheureusement pas pu tenir son rôle pour les dernières régates. Nul doute qu'il aura l'occasion de finaliser ce projet pour lequel il a montré beaucoup de qualités.

Tous les compétiteurs peuvent être vraiment fiers de leurs performances : Mahé (très expérimenté déjà en planche à voile et très à l'aise, surtout dans le temps fort) a même obtenu une place de 1er, malgré la présence de lycéens. Loris, qui est récemment passé de la voile à la planche à voile a montré un très bon potentiel, en talonnant parfois de très près son camarade. Clément, qui a découvert cette activité l'année dernière a bien progressé au cours du séjour. Enfin, Maelie, la seule fille de l'équipe, a enchaîné les manches avec beaucoup de courage, affrontant le vent fort, les vagues et tous ses concurrents qui naviguaient avec des voiles beaucoup plus grandes.

Toute l'équipe peut être fière de sa 3ème place, même si la seconde place était très très proche (1 petit point). L'important était de terminer sur le podium pour revenir avec une médaille !!!

Comme nous pouvons le voir sur les photos, un Championnat de France, c'est aussi l'occasion de rencontrer d'autres élèves passionnés par leur sport, de faire des jeux sur la plage (Beach-volley, spikeball, Beach tennis), de faire un peu d'exercices physiques à l'espace fitness du camping, de faire des jeux de société le soir au mobilhome ...

Bravo à toute l'équipe pour votre bon résultat et merci pour votre comportement tout au long du séjour.

Portfolio



Document joint

 [img_3831](#) (QuickTime de 6.8 Mo)

